

**INDONESIA MUDA**

## **Kodim 0830/Surabaya Utara Gelar Pembinaan Lingkungan Hidup dengan Penanaman Pohon di Wilayah**

**Wanto - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID**

Jul 25, 2024 - 19:49



*Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Cke Hermansyah Mewakili Komandan Kodim Saat Lakukan Penanaman Pohon Buah bertempat di Telaga Manukan Kulon Jalan Manukan Asri No. 1A Kelurahan Manukan Kulon Kecamatan Tandes*

Surabaya,- Bekerja sama dengan Dinas Lingkungan Hidup Kota Surabaya Kodim 0830/Surabaya Utara gelar sosialisasi lingkungan hidup Bertempat di balai RT.

07 RW. XIV dilanjutkan dengan penanaman pohon di Telaga Manukan Kulon Jalan Manukan Asri No. IA Kelurahan Manukan Kulon Kecamatan Tandes, Rabu (24/7).

Dalam amanat Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. yang dibacakan Pasiter Kodim Mayor Cke Hermansyah dalam hal ini mewakili Komandan Kodim mengatakan, kegiatan pembinaan lingkungan hidup yang bertemakan "Bersatu Dengan Alam Untuk Indonesia Hijau" ini bertujuan untuk membantu program pemerintah dengan melaksanakan penanaman pohon, menjaga dan melestarikan lingkungan hidup. Program penghijauan sebagai upaya pemerintah untuk memulihkan kembali keadaan lahan yang sudah tidak produktif.

Penciptaan lingkungan hidup yang sehat merupakan tanggung jawab semua pihak, untuk itu diperlukan partisipasi dan swadaya masyarakat. Pelestarian lingkungan hidup diarahkan untuk meningkatkan mutu lingkungan melalui pemanfaatan sumber daya alam secara berkelanjutan.

Diharapkan dengan adanya program penanaman pohon keras dan buah dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar. Penghijauan ini merupakan implementasi dari program Pembinaan Lingkungan Hidup Tahun 2024 Kodim 0830/Surabaya Utara, juga merupakan bentuk wujud kepedulian TNI terhadap kelestarian lingkungan dan ekosistem yang berada di wilayah Kelurahan Manukan serta membantu program pemerintah melaksanakan program penghijauan untuk mengurangi pemanasan global, mencegah abrasi serta kerusakan di sekitar pesisir pantai, pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Cke. Hermansyah mewakili Komandan Kodim, Danramil 0830/05 Tandes Mayor Inf Sugiharto, Dinas Lingkungan Hidup Kota Surabaya Ibu Lia, Kapolsek Tandes di wakili oleh Iptu Satrio Bagus, Camat Tandes Bpk. Febri Febriadhitiya Prajatar S.Stp, M.Si, Lurah Manukan Kulon Ibu. Heny Dwi Aliani, S.T., Satpol PP Kelurahan Manukan Kulon, Tokoh Masyarakat Kelurahan Manukan Kulon, Tokoh Agama Kelurahan Manukan Kulon, Kader Surabaya Hebat Kel. Manukan Kulon dan Warga Masyarakat Sekitar.